

19.07.2011 - 10:39 Uhr

Sécheresse en Afrique de l'Est / Caritas Suisse augmente son aide à un million de francs

Lucerne (ots) -

Caritas Suisse intensifie son aide d'urgence pour les victimes de la sécheresse en Afrique de l'Est. L'oeuvre d'entraide a débuté au début juillet un projet de construction de puits au Somaliland. Caritas va également s'engager dans les régions les plus touchées au nord du Kenya, au sud de l'Ethiopie et en Somalie. Actuellement, des évaluations de la situation sont encore menées sur place.

Au Somaliland, une région autonome du nord de la Somalie, Caritas Suisse construit et répare des puits et des citernes pour environ 100 000 victimes de la sécheresse. Pour éviter la propagation de souches de choléra, Caritas construit des latrines et apprend à la population les mesures élémentaires d'hygiène. Le programme concerné par la hausse de l'aide est cofinancé par la DDC.

Caritas s'engage également dans les régions les plus touchées du nord du Kenya, du sud de l'Ethiopie et de la Somalie. Pour évaluer la situation, un collaborateur de Caritas est parti aujourd'hui mardi pour le nord du Kenya où se situe le centre de coordination des opérations de Caritas dans la région. Une distribution de biens de première nécessité comme de l'eau potable ou des sets d'hygiène est prévue dans les régions de Marsabit et Garissa. Les bénéficiaires de la distribution seront la population locale, les réfugiés somaliens qui se trouvent hors des camps et dans des situations très difficiles.

Le projet d'aide d'urgence qui a débuté en juin dans la région du Tigray au nord de l'Ethiopie sera poursuivi. Caritas mène un programme d'occupation, les familles de paysans reçoivent des chèvres et des moutons, les écoliers de la nourriture supplémentaire.

Caritas Suisse vous remercie de vos dons sur le compte 60-7000-4, mention «Afrique de l'Est».

Contact:

Avis aux rédactions:

Alex Voets, responsable du bureau régional de Caritas Suisse à Nairobi, se rend aujourd'hui mardi dans la région de Marsabit au nord du Kenya et se tient à disposition pour des interviews en langue anglaise.

Contact pour d'autres infos:

Grégoire Praz, porte-parole de Caritas Suisse

Mobile: +41/79/637'62'85

E-Mail: gpraz@caritas.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100701080> abgerufen werden.